

Appréciez la campagne de Tana en vélo... !!!



Sur présentation de ce coupon chez ORTANA vous bénéficierez d'une remise de 10%.
You will receive a discount of 10% after presenting this coupon at Ortana.

From 35 000 Ar

Partez à la découverte de la surprenante campagne tananarivienne et ses sites d'intérêts à vélo. Vous aurez à travers des reliefs variés, de quoi satisfaire chaque niveau. Mbike vous mettra à disposition des VTT de marque et de toute taille, ainsi qu'une équipe d'accompagnateurs professionnels pour vous assister. De nombreux circuits adaptés à vos envies et votre niveau vous seront proposés.

À partir de 35 000 Ar

Discover by bike the surprising countryside of Antananarivo and its sites of interest. You have a wide choice of cycle tracks for hiking through various hills, which meets each level. You have ATV of any brand and any size, available for you at Mbike, and a professional companion team that will assist you.

Many tours which best suit you will be offered.

Départ: Sur réservation 1 jour avant la visite d'Antaninarenina
Lieu/Point of departure: Kiosque de l'Office du Jardin
Durée/Duration: Une journée/A day

Choisissez parmi les sites de randonnée identifiés par l'Office. Plusieurs options qui mettent en valeur le patrimoine, l'histoire, le mode de vie de gens et la nature. Immersion en campagne et pratiques d'activités sportives!

Choose from hiking areas identified by the Tourism Office. Several options that promote the heritage, the history, people lifestyle and nature. Immersion and countryside and practice of sports!



LA PÉRIPHÉRIE EN VTT VISITING SUBURBS BY BIKE



RANDONNÉE EN CAMPAGNE HIKING IN THE COUNTRYSIDE

Mise en place en voiture et randonnée à pied
Reaching the place by car and hiking

ANTANANARIVO

Visites thématiques
Nature & Sport
Gastronomie & Artisanat

Thematic tours
Nature & Sport
Food and crafts

La ville autrement
The City in other way



www.tourisme-antananarivo.com

BIENVENUE WELCOME



En couple ou en famille, seul ou en groupe; Antananarivo vous réserve un accueil chaleureux! Que vous soyez en début du voyage ou à la fin d'un périple à travers l'île, vous trouverez forcément la formule qui vous convient: un tour de la ville, une culture dans la périphérie immédiate ou une virée shopping. L'Office Régional du Tourisme vous souhaite un excellent séjour dans la Ville des Mille!

Whether you are in couple or with the family, individual or in a group; Antananarivo is presenting you its warm welcome!

Whether you are at the beginning of the tour or at the end of a journey across the island, you will necessarily get the formula that best suits you: a city tour, a culture in the suburbs or a shopping spree. The Tourism Regional Office wishes you a pleasant stay in the city of Thousands!



Office Régional du Tourisme d'Analamanga
Tourism Regional Office of Analamanga
Kiosque d'information du Jardin d'Antaninarenina
Tél: +261 34 20 270 51
Email: accueil.antaninarenina@ortana.mg

CONSEILS PRATIQUES QUICK TIPS



- Pour les visites à pied, il convient de prévoir des chaussures et des vêtements confortables et adaptés aux conditions météorologiques.
- Pour le groupe, la réservation se fait au plus tard un (1) jour avant la visite.
- Le groupe est limité à 20 personnes.
- Pour le tour de ville en bus, le nombre de participants minimum est limité à 7 personnes.
- Pour retirer les billets et pour les consignes de départ vous êtes priés de vous présenter au kiosque de l'office 20 minutes avant les horaires indiqués.
- La réservation de visite est toujours conseillée.
- Prévoir sac et argent pour les achats de souvenirs.
- Comme dans toutes les villes du monde, il est préférable pour votre sécurité et votre confort de laisser les objets de valeurs à hôtel.

- For walking tours, shoes and comfortable clothes that are adapted to weather conditions should be anticipated.
- For groups, reservation needs to be done at least one (1) day before the visit.
- The group is limited to 20 people
- For a bus tour, the minimum number of participants is limited to 7.
- To collect tickets and to get instructions before departure, you are kindly invited to approach the office kiosk 20 minutes before the scheduled times.
- A tour reservation is always recommended.
- Provide bag and money for souvenir shopping.
- Just like in other cities around the world, it is better for your safety and comfort to leave valuable objects at the hotel.



BOONDE VISITE! ENJOY YOUR VISIT!



LE PARC BOTANIQUE ET ZOOLOGIQUE DE TSIMBAZAZA

BOTANICAL AND ZOOLOGICAL PARK OF TSIMBAZAZA

Visite en voiture classique ou en 2cv
A tour by classic car, or by 2cv car



Un endroit idéal pour avoir un aperçu de la biodiversité malgache. Créé en 1925, le parc de Tsimbazaza abrite des espèces caractéristiques malgaches et d'ailleurs: oiseaux, lémurins, plantes et des objets ethnographiques (tombeaux, cases).

An ideal place to have a glimpse of Malagasy biodiversity. Created in 1925, the park of Tsimbazaza is inhabited by Malagasy characterized species and also: birds, lemurs, plants and ethnographic objects (graves, squares).

Départ: Sur réservation 1 jour avant
Departure: Reservation one day before the tour
Lieu/Point of departure: Kiosque de l'Office Jardin d'Antaninarenina
Durée/Duration: Demi-journée/Half-day

Tarif incluant : la location de voiture avec chauffeur et carburant + droit d'entrée parc + frais de guidage



Personne	Prix par pax
2	70 000 (≈23 €)
4	55 000 (≈48 €)
8	33 750 (≈11 €)
16	29 475 (≈10 €)

En option: en 2cv en ariary

1	80 000 (≈27 €)
2	47 500 (≈16 €)

LE PARC AUX OISEAUX : TSARASAOIRA

TSARASAOIRA PARK FOR BIRDS

Visite en voiture classique ou en 2cv
A tour by classic car, or by 2cv car



Une réserve privée abritant une belle collection vivante du peuplement avien notamment celui de la zone humide : aigrettes, martin pêcheur, canards sauvages... ! Elle est le seul site privé au monde classé RAMSAR (Convention des Zones Humides).

A private reserve with a beautiful collection of avian population particularly that of the wetland: egrets, kingfishers, wild ducks ...! It is the only private RAMSAR classified site in the world (Wetlands Convention)

Départ: Sur réservation 1 jour avant la visite
Departure: Reservation one day before the tour
Lieu/Point of departure: Kiosque de l'Office Jardin d'Antaninarenina
Durée/Duration: Demi-journée/Half-day

Tarif incluant : la location de voiture avec chauffeur et carburant + droit d'entrée parc + frais de guidage



Personne	Prix par pax
2	113 000 (≈38 €)
4	60 000 (≈20 €)
8	40 000 (≈13 €)
16	36 250 (≈12 €)

En option: en 2CV en ariary

1	120 000 (≈40 €)
2	65 000 (≈16 €)

AU PLUS PRES DES LEMURIENS LEMURS'PARK

CLOSER TO LEMURS

Visite en voiture classique ou en 2cv
A tour by classic car or by 2cv car



Pour un avant-gout ou pour un résumé des espèces que vous avez rencontrées ailleurs, partez avec l'Office du Tourisme pour la visite d'un parc animalier très intéressant! Découvrez 9 espèces des lémurins en liberté, des plantes et arbres typiques de l'île dans un parc de 5 hectares.

For a preview or a summary of species you have seen elsewhere, go with the Tourism Office to visit a very interesting wildlife park! Discover 9 species of lemurs in freedom, plants and typical trees of the island in a park of 5 hectares.

Départ: Sur réservation 1 jour avant
Departure: Reservation one day before the tour
Lieu/Point of departure: Kiosque de l'Office Jardin d'Antaninarenina
Durée/Duration: Demi-journée/Half-day

Tarif incluant : la location de voiture avec chauffeur et carburant + droit d'entrée parc + frais de guidage



Personne	Prix par pax
2	94 500 (≈31 €)
4	63 900 (≈21 €)
8	50 400 (≈17 €)
16	50 400 (≈17 €)

En option: en 2 CV en ariary

1	130 000 (≈43 €)
2	82 500 (≈27 €)

AU COEUR DE L'HISTOIRE

AT THE HEART OF HISTORY

Visite en voiture classique ou en 2cv
A tour by classic car, on foot or by 2cv car



Partez pour Ambohimanga, à 20 kilomètre au nord, un site classé Unesco. Vous y découvrirez de nombreux vestiges relatant l'histoire, l'organisation du village et de la royauté. Un musée présentant des collections d'objets appartenant aux rois et reines de l'époque.

Embark on a journey that will take you to Ambohimanga, 20 kilometers from north, a site classified by the Unesco. You will discover many relics relating the story, the organization of the village and the royalty. A museum with collections of objects belonging to the kings and the queens of the time.

Départ: Sur réservation 1 jour avant la visite.
Departure: Reservation one day before the tour
Lieu/Point of departure: Kiosque de l'Office Jardin d'Antaninarenina
Durée/Duration: Demi-journée/Half-day

Tarif incluant : la location de voiture avec chauffeur et carburant + droit d'entrée Rova + frais de guidage



Personne	Prix par pax
2	84 600 (≈28 €)
4	54 900 (≈18 €)
8	33 750 (≈11 €)
16	31 250 (≈10 €)

En option: en 2CV en ariary

1	140 000 (≈47 €)
2	82 500 (≈27 €)

DETOUR GOURMAND

DETOUR GOURMAND

Visite en voiture classique, à pied ou en 2cv
A tour by classic car, on foot or by 2cv car



Découvrez la capitale à travers sa gastronomie. À la rencontre des commerçants et dégustation des produits typiques régionaux : chocolat, foie gras, vins et spiritueux....

Discover the capital through its gastronomy. Meeting merchants and tasting regional typical products: chocolate, foie gras, wines and spirits...

Départ: Sur réservation 1 jour avant la visite
Departure: Reservation one day before the tour
Lieu/Point of departure: Kiosque de l'Office Jardin d'Antaninarenina
Durée/Duration: Demi-journée/Half-day

Tarif incluant : la location de voiture avec chauffeur et carburant + frais de guidage



Personne	Prix par pax
2	70 000 (≈23 €)
4	55 000 (≈48 €)
8	33 750 (≈11 €)
16	29 475 (≈10 €)

En option: en 2cv en ariary

1	100 000 (≈33 €)
2	55 000 (≈18 €)

SHOPPING

SHOPPING

Visite en voiture classique ou en 2cv
A tour by classic car or by 2cv car



Visiter le quartier commerçant de Tana et les points d'achats et découvrir l'artisanat Malagasy. Des produits locaux authentiques et à prix raisonnable : soie, fibres végétales, peaux de crocodiles, corne de zébus, bijouterie et joaillerie, huiles essentielles...et bien d'autres articles.

Visit the shopping area of Tana and the points of sale and discover Malagasy crafts. Genuine local products at a reasonable price: silk, vegetable fibres, crocodile skins, zebu horn, jewellery, essential oils... and many other items.

Départ : Sur réservation 1 jour avant la visite.
Departure: Reservation one day before the tour
Lieu/Point of departure: Kiosque de l'Office Jardin d'Antaninarenina
Durée/Duration: Demi-journée/Half-day

Tarif incluant : la location de voiture avec chauffeur et carburant + frais de guidage



Personne	Prix par pax
2	69 000 (≈ 23 €)
4	40 500 (≈ 13 €)
8	20 250 (≈ 7 €)
16	17 625 (≈ 6 €)

En option: en 2cv en ariary

1	100 000 (≈33 €)
2	55 000 (≈18 €)